

Die meisten von uns kennen das Problem: Ich habe mir etwas im Internet bestellt, das Paket wird geliefert, aber leider ist niemand zu Hause. Dann geht mein Paket weiter auf Reisen und der Zusteller versucht es am nächsten Tag nochmal oder ich muss es irgendwo abholen. Und dieser Ort ist oftmals nicht gerade um die Ecke. Das Startup-Unternehmen parcelbox aus Nordkirchen bei Münster will das jetzt ändern. Gründer Björn Marc Paulus stellt auf der CEBIT in Hannover pickshare vor.

Anmoderation:

Die meisten von uns kennen das Problem: Ich habe mir etwas im Internet bestellt, das Paket wird geliefert, aber leider ist niemand zu Hause. Dann geht mein Paket weiter auf Reisen und der Zusteller versucht es am nächsten Tag nochmal oder ich muss es irgendwo abholen. Und dieser Ort ist oftmals nicht gerade um die Ecke. Das Startup-Unternehmen parcelbox aus Nordkirchen bei Münster will das jetzt ändern. Gründer Björn Marc Paulus stellt auf der CEBIT in Hannover pickshare vor.